

25 de mayo del 2024

Proyecto la Ruta del Agua otorga reconocimiento al Canal TRO

Desde hace 10 años hemos venido apoyando el proyecto social de corazón y sin ánimo de lucro “La Ruta del Agua”, producto de estas experiencias hicieron que el Canal TRO fuera destacado por todo un equipo de trabajo que teje una labor humanitaria de impacto nacional.

Este proyecto tiene como propósito consolidar una misión que se enfoca en la unión de los corazones del gran Santander. La Guajira, es el departamento que ha logrado que tanto hombres y mujeres busquen la forma de llevar ropa, agua, víveres y juguetes para una comunidad en estado de vulnerabilidad.

“Resaltamos la labor que hace el mayor general Jorge Humberto Jerez Cuellar, el sargento Fredy Martínez de la reserva activa y la líder Guajira Rosa López del clan Uriana que con el apoyo de muchos benefactores de Santander y cerca de 380 voluntarios han llevado las ayudas humanitarias al territorio Wayuu, la unión de todos ha permitido responder a las necesidades básicas que se presentan en esta zona del país” afirmó Carolina Joya, Gerente.

Seguiremos construyendo desde Canal TRO acciones que aporten al desarrollo del tejido social de un país que se enfoca en trabajar para todos.

Oficina de Comunicaciones y Mercadeo
Periodista. Fabian Becerra García
Mail. comunicaciones@canaltro.com